

Todos los que participamos en esta jornada electoral, y durante todo el proceso somos ya parte de la historia de nuestro país de nuestro pueblo, espero que en 6 años la historia este de nuestro lado y que sean nuestros hijos y nuestros antepasados que lucharon por nuestra libertad, por nuestra democracia, por nuestra tierra, quienes se sientan orgullosos de nosotros y no lo contrario.

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Héctor Agustín Orozco Salas', written in a cursive style with some overlapping lines.

Héctor Agustín Orozco Salas

Domingo 1º de julio de 2012, me presente en la dirección matamoros no. 7 esquina leona vicario en la localidad de San Pedro Huaquilpan, Hidalgo, dirección que corresponde a la ubicación de 3 las 5 casillas que fueron designadas para esta comunidad, eran 7:00 am y la lona del lugar ya había sido instalada, los funcionarios aun no habían llegado al lugar pero empezaron a llegar al dar 7:30, dadas las 8:00 am no todas las casillas habían sido instaladas y ya se encontraban formados ciudadanos que por lo visto estaban armando una revuelta planeada para presionar a los funcionarios, incluso algunos insultando el trabajo de las personas y aunque les pidieron calma no fue posible callar la revuelta, la votación inicio alrededor de las 9:00 am, y a pesar de que ya había bastante gente los funcionarios lograron estabilizarse.

Durante todo el día la gente no dejo de votar, algunos llegaron solos, otros fueron "acarreados" por gente ya conocida en el pueblo como los encargados de su partido para realizar esas funciones, aunque en el transcurso de la votación llovió e hizo frío la gente no dejo de ejercer su derecho al voto, los representantes de partido tomaron su lugar detrás de las mesas directivas de casilla y al igual que los ciudadanos no se movieron de su lugar aun contra el clima. Yo pude presentarme con el presidente de casilla de la sección 1625 Básica hasta casi el medio día debido a su actividad constante, me identifiqué como observador electoral y mostré mi gafet, permanecí todo el día en esas casillas.

Llegadas las 18:00 hrs. en la casilla básica no hubo mas actividad, pero en la contigua 1 y 2 la gente ya estaba formada antes de esa hora por tal motivo cerraron pasadas las 18:00 hrs., en la casilla básica se presento la Capacitadora Asistente Electoral informando al presidente que su casilla había sido elegida para el conteo rápido y que por tal motivo ocupaba el conteo para Presidente de la Republica se realizara lo mas pronto posible, hasta este momento los representantes de partido no habían presentado ningún escrito de protesta, aunque desde mi punto de vista me pareció muy extraño la manera en que algunas personas permanecieron cerca de las casillas durante todo el día sin ser observadores o representantes, causaron mucha intimidación, aunque los presidentes les pidieron en repetidas ocasiones se retiraran ellos regresaban al mismo lugar, los tres escrutinios fueron largos pero ninguno presento incidente, los funcionarios desempeñaron sus labores tal como lo indicaba su listado de actividades, cerca de las 23:40 hrs., llegaron a recoger a los presidentes de casilla junto con sus paquetes para trasladarse junto con los presidentes de la otra sección hacia la junta distrital ubicada en Tepeapulco Hidalgo, fue una larga jornada para todos los que fuimos parte de ella, ser observador me ha dejado muchas dudas sobre lo que la gente de nuestro país quiere para nuestro futuro, pero también me ha dejado ver que hay mucha gente que quiere a nuestro país, quiero comentar que mi hija de casi 4 años estuvo acompañándome la mayor parte del día, y fue muy grato explicarle sobre lo que significa votar y tener democracia en un país que ha olvidado el significado de esa palabra.